



Ortsgruppe Hennef

AG Fahrradfreundliches Hennef

Antrag für Planungsausschuss: Verlängerung Stoßdorfer Radweg in Frankfurter Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

2. November 2016

bei dem „Runden Tisch Radfahren in Hennef“ mit der Beteiligung von Politik, Geschäftswelt und Stadtverwaltung am 12. 8. 15 wurde das ADFC-Rad-Memorandum der Ortsgruppe Hennef vom Juli 2015 vorgestellt und diskutiert. Zur weiteren Behandlung dieser Thematik kam man überein, die interfraktionelle Arbeitsgruppe „AG Fahrradfreundliches Hennef“ zu gründen. Diese hat am 29. September 2016 ihre fünfte Sitzung abgehalten.

Die Arbeitsgruppe hat am 29. 9. 16 unter TOP 2 b einstimmig folgenden Antrag beschlossen:

Der Bürgermeister wird gebeten, die Verlängerung des von Stoßdorf kommenden Rad- und Gehweges von der Cecilienstr. bis zur Gartenstraße (Zubringer zur Grundschule) auch als Maßnahme der Schulwegsicherung im Planungsausschuss beraten zu lassen.

Begründung: Der bestehende Weg kann ohne großen Aufwand durch Pflasterung des ca. 0,5 breiten Seitenstreifens vor den Grundstücken Frankfurter Str. Nr. 137 (Schorn), 135 und Zurückschneiden der Hecke bei Nr. 133 (A) geschaffen und bis zur Gartenstraße verlängert werden. Furten über Querstraßen sollen dabei farblich markiert und gekennzeichnet werden. Diese Maßnahme wäre auch ein Ersatz für die Radfahrer-Furt bei Fa. Schorn, auf die nach unseren Erkenntnissen verzichtet werden soll.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. van Riesen

Im Namen der AG Fahrradfreundliches Hennef
Der Sprecher
ADFC-Ortsgruppe Hennef

Anlage 1: Mitglieder Arbeitsgruppe Fahrradfreundliches Hennef

ADFC	Dr. van Riesen, Sigurd
ADFC	Wilke, Ulrich
CDU	Ehrenberg, Peter
CITO	Schmitz, Berthold
FDP	Hildebrandt, Alexander
Grüne/Bd. 90	Ecke, Mathias
JU	Templin, Sebastian
Linke	Krey, Detlef
SPD	Dahm, Mario
Stadtmarketing	NN
Unabhängige	Janser, Hans
Werbegemeinschaft	Schmitz, Ricarda
Beratend	
Stadt Hennef	Walter, Michael Erster Beigeordneter